

Padres de normalistas secuestrados en Ayotzinapa rompen diálogo con Procuraduría mexicana



México, 19 ago (RHC) Los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa, quienes continúan su lucha por saber el paradero de sus hijos, rompieron el diálogo con la Procuraduría General de la República (PGR) de México.

Ello ocurrió al no presentarse avances de una indagación que solicitaron sobre el director de la Agencia de Investigación Criminal, Tomás Zerón, tema central de la reunión, reporta Prensa Latina.

Reiteraron que hasta tanto no se ofrezcan detalles contundentes al respecto no reanudarán el diálogo.

El abogado de los familiares, Vidulfo Rosales, señaló que sus clientes no lo retomarán hasta que se determine la responsabilidad de Zerón en encubrir evidencias, ya que en el encuentro de la víspera no se les informó nada.

Expresó que en la reunión del pasado mes les dijeron que en este mostrarían resultados y no sucedió así.

Rosales explicó que será en una reunión con los abogados donde la PGR dé a conocer los pormenores de la pesquisa interna.

Aclaró que a pesar de la suspensión del diálogo con la PGR los abogados de los padres de los 43 se mantendrán cerca de la Procuraduría para estar al tanto de las indagatorias sobre el paradero de los jóvenes.

Insistió en que la investigación del caso Iguala presenta irregularidades que deben ser motivo de sanción contra Zerón y se exige su destitución.

La desaparición forzada de los alumnos de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa, ocurrió entre el 26 y 27 de septiembre de 2014, en Iguala, Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103178-padres-de-normalistas-secuestrados-en-ayotzinapa-rompen-dialogo-con-procuraduria-mexicana>



Radio Habana Cuba